

## **ABSTRAK**

**Melda Yunus, Nim III 409 042. 2013. Studi Tentang Faktor-faktor yang Mempengaruhi Motivasi Belajar Siswa di SMP Negeri 1 Telaga Kabupaten Gorontalo. Skripsi. Gorontalo. Jurusan Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dr. Hj. Wenny Hulukati, M.Pd. dan pembimbing II Dra. Hj. Mardia Bin Smith, S.Pd, M, Si**

Permasalahan dalam penelitian ini adalah faktor-faktor yang mempengaruhi motivasi belajar siswa SMP Negeri 1 Telaga Kabupaten Gorontalo. Tujuannya adalah untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi motivasi belajar siswa SMP Negeri 1 Telaga Kabupaten Gorontalo.

Penelitian ini adalah penelitian dekritif kuantitatif, dimana peneliti mengelola data yang diperoleh di lapangan dan sebagai subyek penelitian adalah seluruh siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Telaga yang berjumlah 210 siswa. Pengumpulan data menggunakan instrument angket untuk memperoleh gambaran tentang faktor-faktor yang mempengaruhi motivasi belajar siswa, yang diperoleh dari penjabaran masing-masing indicator penelitian.

Berdasarkan hasil pengolahan data siswa SMP Negeri 1 Telaga Kabupaten Gorontalo diperoleh gambaran faktor yang mempengaruhi motivasi belajar siswa adalah faktor jasmani diperoleh hasil 24% atau pada kategori rendah, faktor psikologis diperoleh hasil 15% atau pada kategori rendah, faktor kelelahan diperoleh hasil 48% atau pada kategori rendah, faktor keluarga diperoleh hasil 59% atau pada kategori sedang, faktor sekolah diperoleh hasil 47% atau pada kategori rendah, faktor masyarakat diperoleh hasil 56% atau pada kategori sedang. Jadi, rata-rata faktor-faktor yang mempengaruhi motivasi belajar siswa ini diperoleh hasil 53% atau pada kategori sedang. Dan dari faktor-faktor itu, yang lebih mempengaruhi motivasi belajar adalah faktor keluarga.

Dari hasil pengolahan data, sudah dapat diketahui faktor-faktor yang mempengaruhi motivasi belajar, untuk itu orang tua, guru dan masyarakat sekitar harus bekerja sama dan saling mendukung untuk kemajuan anak dan anak didik kita.

**Kata Kunci : Faktor yang Mempengaruhi Motivasi Belajar Siswa**